【インタビュー】 令和3年1月15日(金

オームリビング

日本専門新聞協会加盟紙、第三種郵便物認可

響はいかがでしたか。

は商業施設に入っている

北村 リビングハウス

第1826号

新春インタビュー

リビングハウス 社長 北村甲介 氏



年を超える売り上げとな 店舗がほとんどで、4、 ったことが追い風になっ っています。ステイホー 要があった9月以外は前 消費税増税の駆け込み需 ら営業を再開し、一昨年 得ませんでした。6月か 5月は店舗を閉めざるを 強化してきましたがさら 刀しました。これまでも まいについて関心が高ま しいるように感じます。 ム、テレワークなどで住 また、店舗が休業した が、全体に占める非小売りで伸ばしていきます す。今後、小売りは小売 北村 80%くらいで 300%超となりまし えています。また、現在 どのくらいですか。 ECの売り上げは前年比 オフィスマーケットを開 比率を上げていこうと考 売り上げの割合は全体の の決算は黒字となりまし りませんでしたが、6月 た。実店舗の売上比率が を教えてください。 高く、全部を補うには至 しています。 拓する新サービスも準備 **京駅の大丸に、秋に愛知** 現在小売り事業の

店できるという環境があ 較的緩和された条件で出

ました。

ました。本来はこの2店 きました。コロナの影響 店舗は5月にオファーが 出店しています。この2 新都心、心斎橋パルコ) 店舗(イオンモール幕張 舗のみ出店の予定でした 県のららぼーとに出店し によって商業施設内のテ 北村 昨年は、春に東 実際には秋にもう2 直営店の出店計画 くることが多いです。全 ばと思っています。 す。地方は直営店の出店 国のマンションディベロ 業ではモデルルームをつ 教えてください。 について、昨年の動きを 元の会社と一緒にできれ ず、パートナーとなる地 北村 コントラクト事 コーディネート、デザイ オフィスデザインなど新規事業も注力

-昨年、コロナの影 コロナは企業のDX化を ったように思います。 進める良いきっかけとな 実際、4、5、6月の なっています。 ことが多かったですが、 もアパレルのお店が入る パレルの退店があれば次 クは多少ありますが、比 イフスタイル、インテリ 現在は我々のような、ラ ファーは7、8倍ほどに 流行前と比較して出店オ が多いようです。コロナ アなどのお店が入ること コロナ禍で出店のリス ると思いますか。

環境変化によってやって り、そういった世の中のう人が家具を購入してく ンスと捉えて出店を決め で考えていますか。 きた機会をある意味チャ はそこまで考えておら 郊の出店になると思いま 北村主に主要都市近 ―コントラクト事業 出店はエリアごと ろも我々の強みだと思い います。 的になるようにつくって ックをいただくことは多 ね。そういう経験や知見 ことをわかっていますよ れるので、消費者の家の というようなフィードバ ッセンスとなり、コーデ いです。そういったとこ ィネートに面白みがある 独自の海外ブランドがエ を活かして住まいが魅力 また、KAREという

を行う予定ですか。 ンのお話もありました が、どのようなビジネス 先ほどオフィスの ましたが、今後はその必 作っていくとは少し考え ゃれ化が非常に進んでい 観点でもオフィスのおし にくいです。 オフィスを手間暇かけて 要性が落ちていくのでは これまでは採用という

ていますが、前年と比べ カーさんなど幅広く行っ てそのニーズは増えまし ッパーさんやハウスメー 選ばれる理由はどこにあ ーリビングハウスが どのオフィスをおしゃれ と考えています。 の、55年から100坪ほ 業、ベンチャー企業など にしたい人に特化しよう 我々は中堅企

我々は年間に何万人とい デルルームは、モデルル 社よりもリアリティに即 していると思います。 北村 当社がつくるモ ムを専門としている会 ーメイド」でおしゃれな 社さんを通じて「オーダ き、その1つひとつの拠 スを設けるというような 削減もできるでしょう。 きますし、その分コスト デザインを決める打ち合 います。そうすることで ケージ化しようと思って が、我々はある程度パッ く決めていくと思います とオーダーメイドで細か 点に対して、デザイン会 オフィスを縮小して郊外 流れがあります。例えば 縮小やサテライトオフィ 大した影響でオフィスの わせ時間や労力も短縮で などに拠点を散らしたと 現在、テレワークが拡 普通のデザイン会社だ

> する上で家にあってもな がやってきました。例え

ば、絵やオブジェは生活

います。 けばチャンスはあると思 そういった点を変えてい のではないでしょうか。 と比べてギャップがある ず、最新、最先端のもの のニーズにマッチした店 や品揃えになっておら 屋に行ってみると、現代 す。しかし、近所の家具 なものにすれば売り上げ ただ、店や商品を素敵

うではありません。我々 が上がるかといえば、そ の場合は、特に店舗スタ ッフへの教育に力を入れ ようにみていますか。 リア業界の見通しはどの 北村 非常に重要な分 今年の家具インテ

備を進めています。 の提案をしていこうと準 ジで半オーダーメイド型 った流れから、パッケー ないでしょうか。そうい 地方の家具店の再

う理由が大きいのではな とマッチしていないとい みていますか。 ト社会ですので都会の人 りますが、現在のニーズ 店の可能性はどのように 最新の情報を得られま スマホがありますしネッ いかと思います。現在は はマーケットの減少もあ 報量は同じで、田舎でも も田舎の人も得られる情 が多いと思います。それ 比較的右層下がりの会社 頭が進むなか、地方家具 が、大型チェーン店の台 北村地方の家具屋は 思います。 点もポイントになるかと ればならないので、その を取捨選択していかなけ 良い経済条件でオファー なかで良いマーケットで も増えていますが、その た、新店出店のオファー イントになります。 はそこが何よりの重点ポ いので、小売りにおいて

ま

今まで住まいに目が向

ば先はないでしょうね。

本は不思議でしたが、偶

然のきっかけでその機会

いていくことが今年重要 ので、それらをしっかり なポイントになります。 ジネスの予定があります るかどうか非常に大事で 向けの新規事業も形にな すし、その他にも新規ビ 先ほどお話したオフィス 形にしていけるように動 小売り以外でいうと、

技量の問題ですから、そ ように思います。 や装飾品などにお金をか きるかどうかはこちらの きをしっかりキャッチで 人々は気づき始めている 豊かになるということを けたほうが自分の生活が バッグを買うよりも家具 そういった消費者の動 そうすると、ブランド

岐点になるのではないか はどうしたらいいか研究 費者から選ばれるために れをどう掴むか、また消

新規出店の見極めと既存店強化

れるので、どこにでも可 なくこれまでより改善さ ちらも向上すれば間違い 能性はあると思います。 ハード面、ソフト面ど

生事業も行われています が下がらないように出店 があるのと、既存店の強 うと、何店舗か出店予定 していかなければならな 教育を徹底していこうと 教えてください。 思います。全体のレベル 化として店舗スタッフの 北村 小売り事業でい 一今年の重点施策を を向ける、消費を向ける たいという消費者の期待 きっかけがやってきたわ りませんが、家の中に目 それは一過性ですよね。 りましたし、6、7月あ 響と10万円の給付金もあ と思います。コロナの影 ンスをものにできなけれ に応えられず、そのチャ けです。家の中を良くし かと思います。しかし、 屋でも売れたのではない 極端に言うとどんな家具 たりはおそらく全国の、 自分たちの努力ではあ

得ている人は多いと思い り飾ったりすることで部そういったものを置いた くてもいいものですが、 屋が変わっていく実感を

と鍛錬が必要ですね。 (聞き手:藤下梨奈)